

Nacionales

Alumnos de primer año sin clases presenciales

Previendo que los miembros del Movimiento Estudiantil (MEU) continúen con la toma en la Universidad Nacional Autónoma de Honduras (UNAH), los estudiantes de primer ingreso no llevarán clases presenciales, pues las cursarán bajo la modalidad en línea.

Lo anterior fue dado a conocer por el vicerrector de Asuntos Estudiantiles, Áyax Irías, quien indicó que la UNAH cuenta con ese tipo de plataforma para que los jóvenes no tengan inconvenientes para avanzar en sus clases generales.

“Los de primer ingreso estarían iniciando en septiembre, con la modalidad virtual inicialmente, por si no están habilitadas las aulas”, detalló Irías.

Se estima que el próximo perío-



Los estudiantes de primer ingreso deberán llevar clases por la plataforma virtual.

do estarían ingresando unos 12,000 nuevos alumnos que básicamente solo pueden llevar clases generales y es por eso que no es necesario que sus asignaturas sean presenciales.

Sin embargo, esta modalidad es temporal por la actual crisis que vive la UNAH, pero cuando mejoren las condiciones de conflictividad, ya podrán estar recibiendo sus clases en las aulas.